

LES
CHASSEURS DE RENNES DE LA FRANCE CENTRALE

HISTOIRE MACONNAISE *

XXVI

Le docteur n'avait point perdu son temps pendant notre absence.

Je le trouvai accroupi au bord de la source qui sortait de terre au milieu du village et abreuvait la tribu. Il venait de débarbouiller la moitié de la population, afin, disait-il, d'en étudier le type et les caractères crâniologiques. Il était difficile en effet d'y rien voir, sous l'épaisse couche de peinture, de crasse et de fumée qui recouvrait tous ces visages d'hippophages.

— Eh bien ! lui demandai-je, quel est le résultat de votre lavage ?

— Merveilleux ! mon cher ami, merveilleux ! Asseyez-vous là ; je vais vous raconter cela.

Nous nous assîmes ; le docteur poursuivit ainsi :

— Cette population toute entière appartient au groupe hyperboréen, et chose étrange ! elle en reproduit tous les types principaux : Le Lapon, à tête courte et ronde, frêle et de petite taille ; le Finnois, voisin du Lapon, mais mieux développé ; l'Ethonien, à tête longue, fort,

(*) Voir les précédentes livraisons.